



## Miteinander – Füreinander – Voneinander: lebendige Generationenkirche

Vielfältige Generationenbegegnungen als strategisches Ziel

Generationenarbeit, die Menschen zusammenbringt, Solidarität lebt, persönliche Beziehungen ermöglicht und das Verständnis füreinander fördert, ist vielen Kirchgemeinden wichtig. Es ist ein hoher Anspruch und zugleich ein lohnendes Ziel, allen Generationen gerecht zu werden. In einer Kirchgemeinde bieten sich dafür gute Möglichkeiten in verschiedenen Handlungsfeldern. Traditionelle Gefässe wie Kirchensonntag, Weltgebetstag, Kirchenbasar, Alters- und Jugendarbeit und das Fiire mit Gross und Klein als Generationenbegegnung und gemeinsames Erlebnis zu gestalten, bereichert alle Generationen und beflügelt ganze Kirchgemeinden. Gerne besprechen und vernetzen wir Ideen. Wir suchen mit Ihnen nach Möglichkeiten, bewährte und neue Angebote generationenverbindend zu gestalten und fragen nach Rahmenbedingungen für das Gelingen vor Ort.

An Retraiten, Teamsitzungen oder an einem runden Tisch mit Interessierten denken wir gerne mit, moderieren oder referieren zu gewünschten Themen und vernetzen Ideen aus anderen Kirchgemeinden. Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

Zielpublikum	Kirchgemeinderäte, Pfarrpersonen, Sozialdiakonische und katechetische Mitarbeitende sowie weitere an Generationenarbeit Interessierte
Auskunft	Christoph Kipfer, 031 340 25 08, <a href="mailto:generationen@refbejuso.ch">generationen@refbejuso.ch</a>
Kosten	Kostenlos

